

ランチの会

7月のランチの会は、ベトナム料理をベトナム出身の職員に作り方を指導してもらい、ご用意しました。コロナ感染は収まりましたが、皆で集まらずフロアの各自の席で食べていただきました。「このうどん、おいしいわ」「ベトナムのフォーて言うねんよ」美味しいと喜んでいただき、来月もガンバリま〜す。



本日のランチ

ベトナム料理

- ・フォー
- ・生春巻き
- ・ベトナム風なます
- ・ゼリー



白寿荘だより

2024年8月号

Vol.239

**お誕生日
おめでとう
ございます**

7月

諒子様

加代子様

榮美子様

輝男様

セ卫子様

定子様



生江特別養護老人ホーム白寿荘 20周年記念イベントのご案内

生江特別養護老人ホーム白寿荘は、2024年4月1日設立 20年を迎えました。これもひとえにご利用者様、ご家族並びに地域の皆様のご支援とご協力の賜物と心より深く御礼を申し上げます。

20周年を祝して「記念イベント」を9月16日 敬老の日に開催させて頂く運びになりました。

焼きそば・たこ焼・餃子・クレープ・かき氷・カレー・から揚げ・ドリンクの屋台をご用意しています。

特別な催しとして、マグロの解体ショーを予定しております。《11:30より開始》ご家族皆様のお越しを、職員一同 楽しみにしております。

※コロナ等の発生により、中止・内容変更することがあります。

社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

編集責任者 仙石 正哉

白寿荘だより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakujyu/category/hakujyu-tayori>



6月末より発症いたしました新型コロナウイルスでは、ご家族の皆さまには大変ご心配をお掛け致しまして申し訳ございませんでした。

七夕の行事は中止となり、例年の織姫・彦星との記念撮影も中止で、とても残念です。どうぞ短冊に書かれた願い事が叶えられますように…

誕生日会

7月のお誕生日会は、コロナ感染の為、皆で集まって…は中止し、各フロアいつもの食席で誕生日会恒例の握り寿司を食べていただきました。



とても柔らかいチーズハンバーグ弁当



刻み食の方用ちらし寿司



人気の握り寿司



菖蒲園散策 パート3

6月の天気の良い土曜日、2024年度最後の城北菖蒲園散策です。白寿荘から広い城北公園の池の周りを約半周して、菖蒲園へ！木々に囲まれた気持ちの良い、散歩コースになっています。



2024年度菖蒲園記念撮影



6月27日ランチの会は、インド料理をご用意しました。

一口食べて「ふ～辛いわぁ」とスパイスの効いたカレーとインド出身の職員が作ったモチモチとしたナン。そして、少々辛さのあるタンドリーチキンを食べた後は、口の中の辛さがましになるラッシーをすすめてみました。「ほんま、美味しいわ。でもちょっと、辛いな」と苦笑いを浮かべながら、インド料理を楽しまれていました。



モチモチと、美味しいナン